

市議団ブログ  
ぜひ訪問を



## 久喜東中、外壁落下

## 駅前デッキさび崩落

6月議会  
報告  
その2



重さ60kg



子どもたちの学び舎で！

「どちらもけが人が出なくてよかった、という問題では決してない！「重大事故」を起こさない、「予防保全」に徹する行政の姿勢が求められている。そこが「見えてこない」ので市民は不安にかられ、怒りさえ抱くようになって来ている。



久喜駅西口の  
ペデストリアンデッキ  
のさびが崩落した！

駅前の繁華街で！



雨漏りが常態化  
している久喜中学校

約3年前  
「雨漏り」が深刻化

学校外壁「改修設計調査」に 7812 万円  
小中学校校舎外壁緊急修繕に3770万円

### インボイス制度の実施の 中止を求める意見書 賛成少数で否決

インボイス制度は、これまでの事業者間の取引慣行を壊します。適格請求書（インボイス）がないと課税事業者からの取引から排除を迫られるので、事業収入が少なくても課税（消費税を納める）事業者にならざるを得ず、事務の負担が増します。

個人事業主・フリーランス・一人親方・塾やピアノ講師・個人タクシー運転手等広範な事業者には負担が強いられます。消費税税率を変えず、実質の増税です。

反対を表明しているのは日本商工会議所、中小企業団体中央会、チェーンストア協会、日本漫画家協会など幅広く、さらに一部自民党議員も声を上げています。

今後日本経済に大きく影響を及ぼし、コロナ打撃と物価高騰のダメージを受けている状況下での導入に反対と強調しましたが、賛成少数で否決されてしまいました。地方議員としての役割を果たしていない市議会が良いのか疑問です。

### 教職員の長時間過密労働の 解消を求める意見書 賛成少数で否決

文部省の教員勤務実態調査の結果、過労死ライン（月 60 時間）を超える教員は、中学校で 37%、小学校で 14%もいる。

教員不足が深刻化し、魅力がある仕事と答えた教員は 8 割、しかしその半数が「辞めたい」と回答している。

残業が常態化する要因として、残業代の代わりに給与月額 4%相当の「教職調整額」がある。教職員の抜本的な定数改善と併せ、長時間労働の温床になってきた残業代不支給制度を廃止し、教育労働の特性に考慮した残業代支給の法制度を創設するよう強く要望する。



「昼休み全くない」  
の教師。ど  
か前のおか  
しいのでは  
ないか？

子どもや、市民の安全は守られているか？

# 「生きることを励ます市政」めざして、がんばりました！



## 渡辺まさよ

久喜市所久喜705-13

### 久喜市の健康体操の充実を進めよ

**問** 今年度から国民健康保険で行ってきた「健康づくり運動教室事業（359万円）」が廃止となった。経緯と今後の健康づくりをどうするか伺う。

**答** 保険税率見直しに伴い事業精査をした。特定健診・特定指導の受診率向上させるため特典の付与などに取り組む。

**問** 保険センターの運動教室事業と統合すると聞いたが、保健センターの事業費は統合どころか昨年度予算を削っている。かたや総合運動公園改修には100億円をかけるというのは偏りではないか。運動機能回復や介護予防の運動に重点を置くべきだ。

**答** 募集定員に満たないことや、リピーターの割合が高くなる等の課題があり、民間のトレーニングジムも増え、従来の参加型は見直す。意識が高まるような情報を効果的に発信する。

**問** チラシやがん検診の時に情報提供は良いことだが、実際には一人家でスマホを見てやれる方が多くいるとは思えない。教室を削減するのではなく、運動習慣を持つ方を増やすために力を入れるべきだ。

**答** 運動する場所は他にもある。運動教室の費用を、健診を受けてもらう動機に繋げる方に回した。

### さらには市は、新ごみ処理施設の付帯施設ができれば、地域にある温水プール、老人福祉センターは廃止するとしている。地域に施設がなくなれば、高齢者の方は家に閉じこもる事になり医療や介護予算を増加させることに繋がる。廃止は中止すべきだ。

**問** 老朽化が進み複数の施設の維持は難しい。

**答** 市の方針は、体操を止め、集まる施設さえ無くしてしまおう。それで良いのか。市民の健康を守っていくことこそ市の役割では無いのか。

**問** 多くの方向に対象を広げ発信する方向で進める。

**答** みんなでやるから効果があがる。考え直すべきだ。新たな施設までどう通うのか、料金は。

**問** 公共交通計画で検討する。料金については負担増も考えられる。



## 石田まさひろ

久喜市栗橋東5-1-21

### 市民プラザ建設と 栗橋駅東口まちづくり事業計画の進捗は

**問** 栗橋市民プラザ建設地は「しずか館跡地」が有力な候補地だが、栗橋駅東口まちづくり事業の重点地区に位置し、この間東口の方にアンケートを実施。結果は、区画整理事業との回答が一番多く、減歩率など示し改めて伺うとした。その後の経過は。

**答** 合意形成には時間を要すると見込まれ、市民プラザ新設は28年度を目途に変更した。減歩率の試算の数値は。

**問** 第一案、区画整理の手法だと、概算事業費が64億円で減歩率は41%。第二案の整備だと事業費44億円で減歩率は28%となる。

**問** アンケートで、第一案の区画整理の手法では「土地の提供が必要」と記されているがこれは減歩率のことを示している。市が「有償で購入するものではない」と思うがどうか。

**答** そのとおりである。

**問** 第一案に賛成と回答した方の中には、「建物の移転費用が十分に支払われること」を条件にあげた方が82%もいる。「市が有償で購入する」と誤解されているとすれば、今後整備手法も変わって来るので

### はないか。早期に整備手法の結論を出すべきでは。

**答** 誤解されている方もいると考えられ、今後ワークショップなどで説明をしていく。

**問** しずか館は老朽化している。早期に解体を検討すべき

**答** 施設の休止、除却が必要で、市民プラザ建設に合わせる必要がなく、なるべく早くする。

**問** 貸館、体育館、運動場の代替案はあるのか。

**答** 多くの方向に利用いただいており市民活動に支障が生じないよう努めて行く。



## 杉野まさむね

久喜市桜田3丁目7-1-504

### 東鷲宮駅周辺の環境整備を急げ

**問** 駅西口の地下道入口・エントランス部分に、雨風が吹き込んで水たまりができ、通勤者に危険な状況がある。前議会で質問した際「事業者の瑕疵保障の期間内なので早急に改善させる」との答弁で、利用者も喜んでいただいていた。しかし、一向に事態が変わらないのはどうしてか。

**答** 事業者との調整に時間がかかった。大変にご迷惑をおかけした。早期に対応する。

**問** 東鷲宮駅の東西地下道内の漏水が改善していない。特に、東側エレベーター前がひどい状況である。改善を。

**答** これまで指摘を受け、止水などで一定の改善は見られたが、依然として「染み出し」が見られている。今後は、この水が路面に広がらないようにする。その方法として「暗渠（あんきよ）排水管」（あんきよとは・地下に埋設した物をさす）の設置など新しい対策を考えている。

**要望**・20数年間の住民要望でようやく実現した施設なので堅牢な施設実現を求める。

### 東鷲宮駅周辺の整備を市内公園の管理強化を

**問** JR東鷲宮駅のエントランスには、風雨が強い時、雨だまりが広がり通勤客には危険な状態になる。前議会で改善する答弁がされたが、改善されていない。

**答** いわゆる「瑕疵」について業者との調整に時間がかかった。できるだけ早期に対策を講じたい。

**問** 地下道内の「漏水」も改善が見られない。とくに東側エレベーター前などはひどい状況になっている。

**答** 配水用の排水管を埋め改善するよう検討している。

**問** 桜田沼井公園のトイレが便器以外の施設に関して清掃がされていない。委託団体とはどんな契約になっているのか。デッキブラシで水洗いするだけで改善すると思われるが。

**答** 週に3回清掃している。委託料の値上げを含めて調性していきたい。



憩いの公園なのにトイレが汚い